

須木中学校通信

令和7年5月15日 第2号

文責：教頭 甲斐

保・小・中合同運動会

いよいよ5月24日（土）は保・小・中合同運動会です。14日（水）には、それぞれの学校で練習してきた成果を合わせた、第1回合同練習会が行われました。いつもは「広いな～」と感じる中学校の運動場も、その日はとても賑やかで活気あるものとなり、当日が楽しみになりました。あと1回合同練習をしたら本番を迎えます。団長、副団長、リーダーを中心に練習してきたエールやダンス、リレー等、地域の方にご披露すると思うと気合が入りますね。皆様、地域の子供たちの雄姿を見に、ぜひお越しください。



地域を盛り上げよう！



PTA総会・運営委員会

4月19日のPTA総会を受けて、本年度の須木小中学校のPTA役員が決まりました。PTA執行部会長：小園 享拓さん 副会長：掛江 幸恵さん、夏木 陽介さん、柏野 勝重さん、永迫 香代さんです。

また、家庭教育学級長：植田 麻美さん、広報研修部小学校部長：田原 千晴さん、中学校部長：中間 文恵さん、保健体育部部長：濱村 良二さんです。

先日の5月8日の運営委員会では、各部の活動計画・報告等が行われました。早速5月に運動会準備があり、6月にはPTAバレー、第1回家庭教育学級もあります。詳しくは須木中学校ホームページに掲載しているのでご覧ください。

運営委員会の最後には、「すきむらづくり協議会」の富永様より、小学校・中学校のこれからに関するアンケートへの協力依頼もありました。

皆様、令和7年度もご協力よろしくお願ひします。

4月22日（火）に「べにはるか」という品種のサツマイモの苗植えを手伝いました。これは須木酒造の「須木はるか」という焼酎の原料となる芋です。村おこし協議会やその他地域の方々の村おこしの活動についてお話を聞き、実際に体験して、これから自分たちが「須木にどう貢献していくか」を考えていく総合的な学習の時間の一環です。3年生は地域貢献活動から、2年生はSDGsの観点から、1年生は2年後の国スロの時に花開くように、と活動を始めたところです。



地区総合体育大会 がんばるぞ！

3年生の大会としては最後となる、地区総合体育大会（中体連大会）が6月に行われます。本校からは剣道（個人戦）、男子バレー（合同チーム）が参加します。日ごろからこつこつ練習に励んできた皆さん、活躍を期待しています！



まずは1勝目指して頑張るぞ！

高原中に勝って優勝するぞ！

- 3(火) ☆家庭教育学級(19:00～)
5(木) 歯科検診
☆学校運営協議会(18:00～)
7(金)～ 西諸地区総合体育大会
(男子バレー、剣道)
9(月) 振替休業日(14日分)
10(火) スクールカウンセラー(午前)
12(木) 読み聞かせ
14(土) 参観日・PTA・バレー
(家庭教育学級・学校保健委員会)
17(火) 高校説明会(2,3年)
3年生実力テスト(～18日)
20(金) 生徒総会
24(火) スクールカウンセラー(午前)、ALT
校内テスト1(～26日)
25(水) 水泳
27(金) 修学旅行行事前指導

6月行事予定